

JURNALIS

Giat Rapat Pleno Dewan Pimpinan Pusat FKBSS, dalam Temu Kangen Pengurus

Yopie Aqbar - SERANG.JURNALIS.ORG

Jul 27, 2024 - 19:25



Jurnal.org.co.id Kab. Tangerang, Citra raya 27 Juli 2024 menjadi suatu waktu yang dipilih oleh pengurus Dewan Pimpinan Pusat Forum Keluarga Besar Sumatera bagian Selatan / DPP FKBSS yang bersekretariat di wilayah kabupaten tangerang untuk bersilaturahmi kumpul bertemu bertatap muka dengan hadirnya pendiri, pembina, penasehat dan para pengurus DPP FKBSS juga jajaran anggota pengurus.

DPP FKBSS yang merupakan Lembaga Swadaya Masyarakat menjadi bagian sebagai wadah komunikasi masyarakat khususnya masyarakat sumatera bagian

selatan, masyarakat yang meliputi pada 5 (lima) provinsi yang ada terdiri dari masyarakat provinsi Lampung, provinsi sumatera selatan, provinsi jambi, provinsi bengkulu, dan provinsi kepulauan bangka belitung yang merupakan 5 (lima) provinsi keberadaannya dalam kepulauan nusantara republik indonesia pada kepulauan sumatera bagian selatan.

Hari sabtu, pukul 10.00 wib menjadi momen yang dipilih oleh pengurus DPP FKBSS untuk menghadirkan anggota pendiri, pembina, penasehat dan para pengurus dapat hadir berkumpul, bersilaturahmi dalam agenda Temu Kangen Pengurus DPP FKBSS.

Dikesempatan ini jurnalis HNN di undang sebagai kontrol sosial hingga turut menjadi saksi dari giat pada agenda rapat pleno jangka pendek, menengah dan jangka panjang DPP FKBSS dengan perencanaan suatu giat yang akan menjadi program aktifitas DPP FKBSS untuk dapat menjadi suatu bagian lembaga swadaya masyarakat / LSM yang dapat diketahui, diterima, dan bermanfaat keberadaannya oleh masyarakat pada umumnya, khususnya masyarakat sumatera bagian selatan, sehingga menjadi LSM yang bergerak dalam hal tujuan kegiatan sosial dalam kemasayarakatan serta tolong menolong, bahu membahu hingga LSM yang berguna yang akan dapat bersinergi dalam aturan dan peraturan pemerintahan juga undang - undang penegak hukum yang di tegakan.

Rapat pleno ini di sampaikan dan dipimpin oleh Ketua Umum DPP FKBSS yaitu Bapak Arsan Sahri diketahui oleh para jajaran anggota pendiri, penasehat, pembina dan pengurus yang ada dalam struktur Dewan Pimpinan Pusat FKBSS, memasuki pada agenda usulan hingga program yang akan di laksanakan oleh jajaran Kepengurusan DPP FKBSS.

Usulan - usulan yang diberikan oleh para tokoh yang hadir dalam rapat pertemuan ini di terima oleh ketua umum DPP FKBSS, suatu usulan yang menghasilkan solusi keputusan yang akan dijalankan para jajaran kepengurusan DPP FKBSS, juga menjadi suatu progres yang akan bermanfaat berguna bagi seluruh ke anggotaan, masyarakat, hingga harapan dapat bersinergi kepada pemerintahan terkait juga para penegak hukum terkait.

Ucapan terima kasih dan apresiasipun disampaikan pada pertemuan hari ini oleh Ketua umum DPP FKBSS pada tercapainya giat rapat pleno yang menghasilkan notulen - notulen, poin - poin baik yang akan di laksanakan, hingga didukung para jajaran demi hasil keberhasilan suatu progres, program, yang baik, benar dan bermanfaat bagi semua kalangan. Ucap ketua umum kepada seluruh yang hadir dan Awak media Hotnet news. (yopie//HNN//tim) turut mendokumentasikan giat kumpul temu kangen pengurus DPP FKBSS.